



COMPTE RENDU DU CA DU 20 MAI 2025

Présents : Cathy Collas, Christian Bugeat, Franck Mandon, Gérard Vincent, Pascal Ejner, Thierry Collas.

Excusée : Cloé Collas, Alexie Culiolo.

Participants : Maryvonne Bugeat et Laurent Sarrazin.

Un point financier est fait par le trésorier : globalement, le « réalisé » progresse conformément à la trajectoire du « prévisionnel ». Côté piscine : après un début laborieux, il semblerait que la participation sur les dernières séances (St Lazare et St Junien) soit en hausse significative.

Dates à retenir :

Le 8 juin, 10h30 à St Lazare : DERNIERE SEANCE.

Le 13 juin, 20h30 Balnéo St Junien : DERNIERE SEANCE.

Côté association :

Le nouveau bureau a été inscrit officiellement auprès de la préfecture. Le site du club est à nouveau opérationnel. Un grand merci à Cédric.

Comme tous les ans une permanence d'été est programmée parmi les adhérents disponibles entre le 1^{er} juillet et le 31 août.

Je vous sollicite en vous demandant de regarder vos possibles dispositions et vous remercie par avance dans votre implication.

Sans pour autant vous demandez aujourd'hui les dates exactes de présence, il serait utile que nous sachions si vous envisagez de le faire et vers quelle période. Merci de nous transmettre cette information très vite

Côté St Jean (21 et 22 juin) :

- Envoi prochain des invitations et du programme aux adhérents, clubs voisins et officiels.
- Notre trésorier Christian finalise la mise en place d'une grande tombola accompagnée d'un super lot.
- La Com'Com a validé notre demande de matériel (chapiteau, tables, bancs, etc...). Livraison prévue entre le 16 et 17 juin : un mail vous sera envoyé pour le montage.

Activités et entretiens faits et à finir :

- Le plancher de la ferme est consolidé : à revoir dans une centaine d'années maintenant !
- Au moment où j'ébauche ce CR, j'apprends que Jean Pierre a creusé les trous pour les jambes de forces qui maintiennent le panneau d'affichage : merci à Jean Pierre. Il ne reste plus qu'à assembler l'ensemble pour finaliser ce travail.
- Les lauriers (à proximité des sanitaires) ont été réduits en hauteur, il nous faut terminer le nettoyage autour et finir de ratisser le terrain de volley et le ramassage des branches.
- Changer la plaque réfractaire de la cuisinière (voir Alain).
- Rendre de nouveau accessible le circuit randonnée du terrain.

Plus loin dans la saison :

Gérard propose que l'on remette en état l'ancien terrain de pétanque (sur le 2eme terrain).

Cette bonne idée sera programmée ultérieurement par manque de temps et de mains.

Changer les pneus de notre petit chariot « à tout faire ».

Prochain CA :

Samedi 14 juin après-midi à Bos Redon : l'occasion de se retrouver sur le terrain pour la dernière ligne droite avant la St Jean.

Si parmi vous certains sont disponibles dans la semaine, n'hésitez pas à contacter le bureau pour des infos complémentaires.

De plus si vous souhaitez participer à la logistique prévue autour de la St Jean, même canal : contactez le bureau.

Le Secrétaire
Thierry Collas

Le Président.
Alain Bechade